

RÉPONSE

Question 3 /10

L'importance des arbres en milieu urbain



Réponse - L'arboriculteur est la personne qui s'occupe de l'entretien et de la bonne santé des arbres.

Ce spécialiste connaît leurs besoins, car il a reçu une formation spécifique à cette fin. De plus, il possède l'équipement adéquat pour leur apporter les soins requis.

En effet, l'élagage de branches ou l'abattage d'arbres comporte des risques, plus particulièrement lorsqu'il s'agit de grands arbres. Ce travail doit donc être confié à des professionnels détenant l'expertise nécessaire pour exécuter ces tâches en toute sécurité.

Saviez-vous qu'à La Tuque, l'école Forestière propose le Diplôme d'étude professionnelle (DEP) en élagage ?

Le DEP Élagage est une formation de 915 heures qui permet d'effectuer différents types de travaux d'élagage. L'étudiant y apprend les diverses techniques de déplacement dans les arbres ainsi que la bonne application des techniques d'élagage et de travail au câble. Il apprend aussi à planter des arbres, tailler les arbres fruitiers et les haies et assurer l'entretien des arbres en milieu urbain.

Pour plus d'infos sur cette formation :

<http://www.eflt.ca/formation-professionnelle/arboriculture-elagage>